

### Temas que se sugieren para investigación científica

1. Es importante insistir en trabajos de investigación que tengan como resultado la elaboración de guías clínicas específicas para el síndrome de destrucción vertebral.
2. Realizar estudios de prevalencia reales y unificados que permitan conocer la entidad patológica.
3. Elaborar estudios de pruebas diagnósticas de cada una de ellas con el objeto de optimizar los recursos tanto humanos como económicos.
4. Seguimiento a largo plazo en relación con el manejo conservador y quirúrgico de los pacientes con síndrome de destrucción vertebral.
5. Seguimiento y manejo de complicaciones en los pacientes con síndrome de destrucción vertebral.
6. Estudios de evolución económica, que muestren el costo directo, o bien el costo-efectividad y costo-beneficio del síndrome de destrucción vertebral en México, o bien en las unidades de atención médica.

[www.medigraphic.org.mx](http://www.medigraphic.org.mx)